

貧困地域への国際支援



今月のAIヌードル



AI Noodle

●関西でびっくりドンキー等多数の飲食チェーンを展開している(株)サンパークの、タイ現地法人 サンパークバンコク(株)を紹介される。「豚骨火山」というラーメン店をタイで6店開いており、近くカンボジアでもラーメン屋を展開する計画があるとのこと。日本人担当者がカンボジアに視察に来ていたタイミングでアポイントを取り、顔合わせを行った。カンボジアでも数店舗オープンを予定しているようなので、AIヌードルの麺を気に入ってもらえれば、大口取引先になる可能性あり。次回視察時にサンプル麺を渡せるよう準備を進める。

「仕事に困るカンボジアの若者に、働ける場所を」という思いから製麺所「AIヌードル」を2015年に設立し、活動を続けています。

▼タイでラーメン屋6店舗を営業している
サンパークバンコク(株)のFacebook
シンガポールやアメリカにも進出している



カンボジア絵本寄贈プロジェクト

書籍を読む文化の乏しいカンボジアの子供たちのため、現地で活動する(一社)ソーシャルコンパスとスタートしたこの企画。世界中の「ありがとう」の言葉を集めた絵本1,000冊の印刷・発行を支援しました。

絵本配布第3弾は南西部の沿岸地域コックン州を訪問。中学校9校の図書室へ絵本を寄贈し、校長先生へご挨拶&記念撮影をしました。

また、日本財団による「学校保健」普及活動“ESC-KIZUNA”のモデル校である中学校3校ではイベントも開催。東京学芸大学と連携し、教科書やカリキュラム策定、保健室の設置などの支援を受ける拠点校です。今回は、絵本の内容を含む「SDGsすごろく」で生徒たちと一緒に遊びながら啓発活動を行いました。



校長先生へご挨拶



SDGsすごろくにチャレンジ



中学校の図書室



絵本をプレゼント

AIヌードル 販売・売上推移



エコキャップでのワクチン支援

皆さまに集めていただいたキャップは障害者施設で洗浄され、売却後の寄付金は「世界の子供にもワクチンを日本委員会」を通じて途上国に送られます。

今回の回収キャップ (2022/11/12分)

重量	換算寄付額
6.66 kg	67 円
ポリオワクチン	Co2削減量
約 3.33 人分	20.98 kg
これまでの合計	
総重量	13.2 t

今後ともご協力いただけますようお願いいたします。

「SDGsスマイルプロジェクト」は、施設等に設置している飲料自動販売機の収益を活動資金とした取組です。このプロジェクトでは、国内外の貧困問題・社会問題に利用者様と職員が力を合わせてアクションを起こしています。

